

Media Update

5 April 2024.

Freeport Indonesia Berbagi Bersama Masyarakat Gresik di HUT ke-57

Gresik, 5 April 2024 – PT Freeport Indonesia (PTFI) merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-57 dengan berbagi bersama masyarakat Gresik yang terdiri dari penyandang disabilitas, anak-anak yatim dan dhuafa.

"Dengan tema Berkarya untuk Indonesia, perayaan HUT PTFI di bulan yang penuh makna ini, PTFI berbagi kebahagiaan dan kebersamaan dengan masyarakat di sekitar wilayah operasi smelter," kata Vice President Business Process PTFI Smelting & Refining Aripin Buman di Gresik, Jumat.

Rangkaian HUT ke-57 PTFI yang berlangsung sepanjang bulan April ini, dimulai dengan Bakti Sosial 1.000 paket sembako kepada warga ring 1 kawasan smelter, yang dirangkai dengan penyerahan hasil penggalangan dana karyawan dan kontraktor kepada Yayasan Takmir Masjid Jami Manyar (Yatamam) Kecamatan Manyar untuk sembilan desa di ring 1 smelter pada Selasa (2/4). Selanjutnya berbagi bingkisan kepada sahabat disabilitas melalui Forum Komunikasi Lingkungan Hidup Perusahaan Kecamatan Manyar (Formula Pertama) di Pujasera Manyar pada Kamis (4/4).

"Semoga semangat berbagi kepada sesama ini terus menginspirasi dan memotivasi kita semua untuk terus berbuat baik kepada sesama," kata Aripin.

Sebanyak 1.000 paket sembako disalurkan kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Manyar dan Kecamatan Bungah. Setiap paket sembako berisi minyak, gula, beras, sirup, serta perlengkapan ibadah.

PTFI juga menyerahkan hasil penggalangan dana dari karyawan dan kontraktor PTFI sebesar lebih dari 200 juta rupiah kepada Yayasan Takmir Masjid Jami Manyar (Yatamam) Kecamatan Manyar, Gresik, untuk disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan di 9 desa di area Ring 1 smelter.

Adapun dalam kegiatan bersama para penyandang disabilitas, PTFI membagikan 50 bingkisan sembako dan berbuka puasa bersama. Kegiatan ini bekerja sama dengan Forum Komunikasi Lingkungan Hidup Perusahaan-Perusahaan di sekitar Kecamatan Manyar (Formula Pertama).

Hadir menyaksikan penyerahan bingkisan secara simbolik antara lain Bupati Gresik, Ketua Kadin Gresik, Ketua Appindo Gresik, Ketua HIPMI Gresik, HDC Forkopimcam Manyar dan perusahaan-perusahaan yang tergabung dalam Formula Pertama, seperti Liku Telaga, PT Cargill Indonesia, JIPE, PT Maspion, Cheil Jedang Indonesia, dan lainnya.

Aripin mengatakan melalui tema HUT ke-57 PTFI "Berkarya untuk Indonesia", PTFI tidak hanya merayakan pencapaian pembangunan konstruksi sesuai rencana, tetapi juga mewujudkan visinya sebagai mitra yang bertanggung jawab dalam membangun Indonesia yang lebih baik.

"Di usia yang ke-57, kami mengambil kesempatan ini untuk berkarya lebih dari sekedar bisnis. Kami berkomitmen untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat," katanya.

Hingga saat ini PTFI telah menanamkan investasi hingga 3,29 miliar dolar AS atau setara Rp 49,5 triliun per akhir Februari 2024. Setelah beroperasi penuh, smelter ini akan mampu mengolah konsentrat tembaga dengan kapasitas produksi 1,7 juta ton per tahun.

FOTO	KETERANGAN
 	<p>PTFI menyerahkan hasil penggalangan dana dari seluruh karyawan dan kontraktor PTFI dengan total senilai 70 juta rupiah oleh Aripin Buman, Vice President Business Process Smelting & Refining kepada KH. Abdul Muid Zahid, Ketua Yayasan Takmir Masjid Jami Manyar (Yatamam) Kecamatan Manyar, Gresik.</p>
	<p>Hari Setiawan, Manager Material Handling & Slag Concentrator menyerahkan 1000 paket sembako kepada masyarakat di wilayah Kecamatan Manyar dan Kecamatan Bungah.</p>



Partisipasi PTFI dalam Santunan 1000 Anak Yatim dan Dhuafa bekerjasama dengan PT BKMS selaku pengelola kawasan KEK JIPE.



Emily Muteb, Environment & Sustainable Development Manager memberikan bantuan kepada 50 penyandang disabilitas di Kabupaten Gresik.



Tentang PT Freeport Indonesia

PT Freeport Indonesia (PTFI) merupakan perusahaan tambang mineral afiliasi dari Freeport-McMoRan (FCX) dan Mining Industry Indonesia (MIND ID). PTFI menambang dan memproses bijih menghasilkan konsentrat yang mengandung tembaga, emas dan perak. PTFI memasarkan konsentrat untuk memenuhi kebutuhan logam dunia, dengan prioritas pabrik peleburan dan pemurnian (smelter) tembaga dalam negeri, PT Smelting.

Operasi penambangan PTFI berlokasi di kawasan mineral Grasberg, Papua Tengah – Indonesia. Saat ini PTFI mengoperasikan tambang bawah tanah dengan metode *block caving* terbesar di dunia. Dalam menjalankan kegiatan operasinya, PTFI mengedepankan praktik bisnis yang bertanggung jawab dan berkelanjutan.

###

Info Kontak:

Katri Krisnati Vice President, Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0811 173947 kkrisnat@fmi.com	Desy Saputra External Communication Manager Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0812 84817710 rsaputra24@fmi.com
--	---